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Kurztitel  
 
Neues aus dem Schneidersgarten Park 

 

 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 
 

1. Vor wenigen Tagen gab es einen nächtlichen Feuerwehreinsatz im 
Schneidersgarten Park: Was genau war der Grund, wer waren die Täter*innen des 
offensichtlich angekokelten Groß-Baumes, wer hat Anzeige erstattet, wie ist der 
Stand der Ermittlungen? Wird der Baum hoffentlich weiterhin erhalten werden 
können? Was sagen die Baum-Gutachter*innen, welche mgl. Auflagen gibt es? 
Wann wird die notwendig gewordene Wegeabsperrung wieder aufgehoben (siehe 
Anlage)? 

2. Inmitten des Schneidersgarten Parkes befindet sich seit mehr als 100 Jahren eine 
Grabanlage der Familie von und zu Schneider, die ursächlich dafür verantwortlich 
ist, dass dieser Park 1992 überhaupt unter Denkmalschutz gestellt wurde. Leider 
ist der Öffentlichkeit bis heute nur wenig über diese wohl 8 Grabstellen bekannt 
geworden. Viele Parkbesucher*innen fragen sich, wer genau dort wann bestattet 
worden ist. Gerade in Zeiten von Suche nach Identität in einem Stadtteil erscheint 
es wichtig und geboten, hier endlich mehr Klarheit zu bekommen und das Netz der 
städtischen Möglichkeiten an entsprechenden Einrichtungen wie Standesamt, 
Stadtarchiv, Museum, Bibliothek etc. vollumfänglich zu nutzen, um herauszufinden: 
Wer fand im Schneidergarten Park seine/ihre letzte Ruhestätte (, um dies dann auf 
einer Infotafel zu dokumentieren)? 

3. Zur am Park angrenzenden Villa am Schneidersgarten wird zu meiner Anfrage 
F0171/23 in der Stellungnahme S0285/23 der Verwaltung durch den 
Beigeordneten Rehbaum ausgeführt, dass die durch den Investor angestrebte 
Neubebauung mit einer „erheblichen Verdichtung“ einherginge, die offenbar kritisch 
gesehen wird und noch keine Baugenehmigung vorlag. Wie stellt sich dieser 
Sachverhalt heute, mehr als ein halbes Jahr später, dar? Liegt eine 
Baugenehmigung vor? Gibt es Auflagen, wenn ja, welche? Wann findet der 
wiederholt in Aussicht gestellte Termin für ein Informationsgespräch mit der GWA 
Sudenburg statt? 

 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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Stadtrat 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

